

THEMENTIPP



Gefordertes
Schmerzensgeld

130.000 €



„Mit Bauchschmerzen kam meine Mutter ins Krankenhaus, Wochen später verließ sie es als Pflegefall“

Symbolbilder

TEASER

Die zum Zeitpunkt der Behandlung 65-jährige Frau aus Herne klagte über Bauchschmerzen und begab sich in ein Krankenhaus (Herne). Doch bei Untersuchung mittels Gallengangspiegelung ging etwas schief – die Folge: eine schwere Bauchspeicheldrüsenentzündung, die sie beinahe das Leben kostete.



Aktenzeichen: 908/20

 @medizinrecht

 @medizinrecht_diehl



post@PatientundAnwalt.de